

# So macht das Kind Karriere

Projekt informiert Eltern zum Thema Berufswahl

**WESTKREUZ** Claudia Schmoll bringt gleich ein prägnantes Beispiel: „Heute sagt man Konstruktionsmechaniker – früher hieß das schlicht Schlosser.“ Was Schmoll damit meint: Die Berufs- und Bildungswelt hat sich in den vergangenen Jahren verändert. „Manche Eltern kennen sich daher in diesem Bereich nicht mehr gut aus“, ergänzt sie. Und deshalb gibt es „BEO“, ein Berufsorientierungs-Projekt an Mittelschulen, das Schmoll leitet. Sie arbeitet bei der Stiftung „Gesellschaft macht Schule“.

Gemeinsam mit der Akademie „Kinder philosophieren“ führt diese Stiftung „BEO“ durch, ein Programm, das Eltern Hilfe zur Berufswahl-Hilfe für ihre Kinder gibt. Dieser Eltern-Fokus unterscheidet „BEO“ von anderen „BEO“-Projekten, die zudem existieren. „BEO“ wird von der Stiftung Kick ins Leben und der Agentur für Arbeit finanziert und läuft seit diesem Schuljahr an den Mittelschulen an der Wiesentfeller Straße in Neuaubing und an der Peslmüllerstraße in Pasing. Dort finden nun



auch Info-Abende zur Berufsorientierung statt. Sie richten sich an Eltern, Verwandte und

Unterstützer vor allem von Siebt-, Acht- und Neuntklässlern. Dabei präsentieren sich

soziale Einrichtungen genauso wie Unternehmen wie etwa BMW und die Deutsche Bahn. In Neuaubing (Wiesentfeller Straße 53) findet der Termin am Mittwoch, 8. März, statt, in Pasing (Peslmüllerstraße 8) am Donnerstag, 6. April. Beide Termine beginnen um 18.30 Uhr. Der Eintritt ist frei. Und da fehlende Informationen über die Berufswelt das Eine sind, mangelnde Sprachkenntnisse bei Zuwanderern aber das Andere, gibt's bei den Abenden auch Dolmetscher. „Für Türkisch, Arabisch, Rumänisch und Serbokroatisch“, zählt Claudia Schmoll auf und verweist auf die Vielsprachigkeit ihrer „BEO“-Kolleginnen, die teils selbst einen Migrationshintergrund haben. Vielsprachig ansprechbar sind die „BEO“-Frauen auch in ihrem neuen Büro in der Aubinger Straße 43 am Westkreuz, wo sie montags bis donnerstags von 9.30 bis 13 Uhr und nach Vereinbarung zu erreichen sind. Kontakt: 0176 / 47154090.

Christopher Beschnitt

Wir stehen Ihnen jeden 1. Dienstag im Monat, 12:30-13:30 an der Mittelschule Wiesentfellerstr. im Eingangsbereich für ein Gespräch zur Verfügung.

Ansonsten finden Sie uns am  
Forum Westkreuz  
Aubinger Straße 43-45  
81243 München  
S-Bahnhof Westkreuz

Ayşe Şahin (Deutsch, Türkisch)  
0176 471 540 90  
[a.sahin@gesellschaft-macht-schule.de](mailto:a.sahin@gesellschaft-macht-schule.de)

Patrycja Marek (Deutsch, Polnisch)  
0151 228 468 87  
[p.marek-elterninfo@web.de](mailto:p.marek-elterninfo@web.de)

Hülya Çapçı (Deutsch, Türkisch, Bulgarisch)  
0173 728 49 34  
[hulya.kb-elterninfo@web.de](mailto:hulya.kb-elterninfo@web.de)

Kathrin Nüßlein (Deutsch, Englisch)  
089 441 085 29  
[nuesslein.kathrin@akademie-kinder-philosophieren.de](mailto:nuesslein.kathrin@akademie-kinder-philosophieren.de)

Sie informieren Eltern, damit diese ihren Kindern bei der Berufswahl helfen können (v. l.): Ayşe Şahin, Claudia Schmoll, Patrycja Marek und Kathrin Nüßlein. Foto: cmb